

ACTIVIDADES RELEVANTES 2013

Informe del Gobernador	<ul style="list-style-type: none"> • En el H. Congreso del Estado de Puebla.
Comparecencias	<ul style="list-style-type: none"> • 6 Febrero - Mtro. Fernando Luis Manzanilla Prieto, Secretario General de Gobierno. • 7 Febrero - Lic. Víctor Antonio Carrancá Bourget, Procurador General de Justicia • 7 Febrero - Lic. José Montiel Rodríguez, Secretario de Servicios Legales y Defensoría Pública. • 7 Febrero - Mtro. José Antonio Gali Fayad, Secretario de Infraestructura del Gobierno de Puebla. • 8 Febrero - Lic. Zeferino Juan Sánchez Zarza, Encargado de Despacho de la Secretaría de Seguridad Pública. • 8 Febrero - Lic. Rodrigo Riestra Piña, Encargado de despacho de la Secretaría de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial. • 8 Febrero - Lic. Bernardo Huerta Couttolenc Secretario de Transportes del Estado de Puebla. • 13 Febrero - Dr. Neftalí Salvador Escobedo Zoletto, Secretario de Desarrollo Social. • 13 Febrero - Lic. Jorge Fouad Aguilar Chedraui, Secretario de Salud. • 18 Febrero - C.P. Roberto Juan Moya Clemente, Secretario de Finanzas. • 18 Febrero - Lic. José Cabalán Macari Álvaro, Secretario de Administración. • 18 Febrero - Lic. Irma Patricia Leal Islas, Secretaria de la Contraloría. • 19 Febrero - Lic. Luis Maldonado Venegas, Secretario de Educación Pública. • 19 Febrero - Lic. Ángel Francisco Javier Trawitz Echeguren, Secretario de Turismo. • 19 Febrero - Lic. Pablo Rodríguez Regordosa, Secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico

ACTIVIDADES RELEVANTES 2013

Informes de Diputados	<ul style="list-style-type: none"> • 18 Enero - Lauro Sánchez López. • 20 Enero - José Ángel Pedro Guerrero Herrera, Tlatlauquitepec. • 27 Enero - Lucio Rangel Mendoza, Tehuacan. • 9 Febrero - Inés Saturnino, Tecamachalco. • 12 Febrero - Diputados Puebla (Mario Riestra, Jesús Zaldivar, Josefina Buxadé, Denisse Ortiz). • 22 de Febrero - Jorge Luis Coriche Avilés • 23 de Febrero - David Huerta Ruiz • 23 Febrero - Jorge Gómez Carranco, San Pedro Cholula. • 25 Febrero - Myriam Galindo, Atlixco • 03 de Marzo - Eleofermes Palacios Reyes • 10 de Marzo - Hugo Alejo Domínguez • 12 Marzo - Diputados Plurinominales (Juan Carlos Espina, Ana María Jiménez, Rafael von Raesfeld).
Evento conmemorativo al Día Internacional de la mujer	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el día 8 de marzo del 2013. • Desayuno organizado por el Voluntariado del H. Congreso del estado en el marco de la celebración del Día Internacional de la Mujer.
Panel de los derechos humanos y políticos de las mujeres	<ul style="list-style-type: none"> • El "Panel de los derechos humanos y políticos de las mujeres", fue impartido por la Dra. Susana Thalía Pedroza de la Llave, investigadora del Instituto de investigaciones jurídicas de la UNAM y el Dr. Salvador F. Arias Ruélas, Asesor de investigación del Museo de las Constituciones de la UNAM.
Toma de protesta del Voluntariado	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 12 de Abril del 2013. • Se realizó la protesta en el Patio Central "General Ignacio Zaragoza" del H. Congreso del Estado de Puebla.

ACTIVIDADES RELEVANTES 2013

Visita del Club Rotario Industrial	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 20 de mayo del 2013. • El Diputado Mario Riestra, participó en la visita del Club Rotario Industrial Distrito 4180, que preside Tomas Hernández Pérez, en la cual presentó la ponencia, “Transparencia y el Poder Legislativo”. Los Diputados Rafael Von Raesfeld y Héctor Alonso Granados, también acudieron al evento.
Firma de Convenio de Colaboración con el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM	<ul style="list-style-type: none"> • El 21 de mayo de 2013, el Diputado Mario Gerardo Riestra Piña, firmó un convenio de colaboración con el Director del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México, el Dr. Héctor Fix Fierro.
Participa Congreso del Estado en programa “Recorridos Infantiles por los tres Poderes del Estado”	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 21 de mayo. • El Diputado Mario Riestra dio la bienvenida a los alumnos de primaria del C.E.N.H.C.H., que visitaron las instalaciones del Poder Legislativo y quienes posteriormente completaron el recorrido por los tres poderes.
Foro Ciudadano para la elaboración de la Ley de Atención, Asistencia y Protección a las Víctimas del Estado	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 30 de mayo de 2013. • Se convocó al Foro Ciudadano para la elaboración de la Ley de Atención, Asistencia y Protección a las Víctimas del Estado y se contó con la presencia de la Titular de la Procuraduría Social de Atenciones a las Víctimas de Delitos (PROVICTIMA), Sara Irene Herrerías Guerra, con la conferencia “Implementación y Operatividad de la Nueva Ley General de Víctimas”.
Capacitación "Prevención del Delito y Blindaje Electoral 2013"	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 6 de junio de 2013. • Con la presencia del Presidente de la Comisión de Procuración y Administración de Justicia del Poder Legislativo, Diputado Gerardo Mejía Ramírez y de Directores Generales y servidores públicos que integran el H. Congreso del Estado, se realizó la capacitación presencial "Prevención del Delito y Blindaje Electoral 2013" a cargo de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FPADE) de la Procuraduría General de la República.
Integración del Comité del Modelo de Equidad y Género 2012-2013	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 7 de junio de 2013. • Los integrantes del Comité de Equidad y Género del Congreso del Estado de

ACTIVIDADES RELEVANTES 2013

	<p>Puebla, que preside la Diputada Zenorina González Ortega, aprobaron por unanimidad la integración del nuevo Comité del Modelo de Equidad y Género.</p>
<p>Firma Congreso Convenio de Colaboración entre el Centro Latinoamericano de Teoría Jurídica y el CONAPE</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 7 de junio de 2013. • El Presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del H. Congreso del Estado, Diputado Mario Gerardo Riestra Piña, firmó un convenio de colaboración entre el Centro Latinoamericano de Teoría Jurídica y Derecho Constitucional y la Asociación Civil Compañeros Nacionales Periodistas y Editores, con el propósito de intercambiar propuestas y experiencias que enriquezcan diversas reformas e iniciativas relacionadas al ejercicio periodístico.
<p>Conmemoración del “Día De La Libertad De Expresión” con Diputados y representantes de medios</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 7 junio de 2013. • El Presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Diputado Mario Gerardo Riestra Piña y los Diputados Mirna Inés Toxqui Oliver, Denisse Ortiz Pérez, Enrique Nacer Hernández, Jorge Luis Blancarte Morales, Félix Santos Bacilio, Josefina Buxadé Castelán, Jorge Gómez Carranco, Myriam Galindo Petriz, Gabriel Hernández Hernández, Jesús Vázquez Viveros, Elvia Suárez Ramírez, Blas Jorge Garcilazo Alcántara y José Lauro Sánchez López, ofrecieron un desayuno a integrantes de los medios de comunicación para reconocer su labor periodística.
<p>Foro de Consulta para el análisis de la Ley Federal de Fomento a las Actividades Realizadas por las Organizaciones de la Sociedad Civil</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 11 de junio de 2013. • El Diputado Gerardo Mejía Ramírez estuvo acompañado de las Senadoras Lucero Saldaña Pérez y María Elena Barrera Tapia, durante el Foro de Consulta para el análisis de la Ley Federal de Fomento a las Actividades Realizadas por las Organizaciones de la Sociedad Civil.
<p>Reconocimiento a los integrantes de la Fuerza Aérea Expedicionaria Mexicana “Escuadrón 201”</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 24 de junio de 2013. • En una emotiva ceremonia en la que se recordó su valor, entrega y patriotismo, los coordinadores de los diferentes Grupos Legislativos del H. Congreso del Estado de Puebla, hicieron la entrega de un reconocimiento a los miembros de la Fuerza Aérea Expedicionaria Mexicana “Escuadrón 201”.

ACTIVIDADES RELEVANTES 2013

<p>Seminario de Periodismo ante situaciones de desastres naturales</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 19 de julio de 2013. • Con el fin de capacitar a periodistas sobre temas relacionados con la seguridad pública, organizaciones criminales, situaciones de conflicto y desastres naturales, el Comité de Comunicación Social del H. Congreso del Estado, realizó el Seminario de Periodismo ante situaciones de desastres naturales, en el que participaron periodistas, académicos y funcionarios experimentados en medidas de seguridad.
<p>Inauguración de la sede alterna del Congreso del Estado</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 24 de julio de 2013. • Los coordinadores de los diferentes Grupos Legislativos del H. Congreso del Estado, acompañados del Gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle y del Secretario General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas, inauguraron las nuevas instalaciones alternas al Poder Legislativo, ubicadas en el inmueble “El Mesón del Cristo”, en la 8 Oriente N°216 en el Centro Histórico de la Ciudad de Puebla.
<p>Voluntariado del H. Congreso del Estado realizó taller: “Cero Muertes por alcohol al volante”</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 26 de julio de 2013. • Con el objetivo de reducir a cero el número de accidentes vinculados al consumo de alcohol, la Vocal Titular del Voluntariado del H. Congreso del Estado, Patria Vázquez de Riestra, en coordinación con el Voluntariado de la Secretaría General de Gobierno, realizaron el taller Vivencial: “Cero Muertes por alcohol al volante”.
<p>Reconocimiento a José Huizar, Concejal de L.A. California por su labor en favor de los migrantes poblanos</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 39 de agosto de 2013. • El Presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del H. Congreso del Estado de Puebla, el Diputado Mario Riestra Piña y el Presidente de la Comisión de Migración y Asuntos Internacionales, Rafael von Raesfeld Porras, entregaron un reconocimiento a José Huizar, Concejal de Los Ángeles California, por su labor y trabajo en favor de los poblanos migrantes que actualmente habitan en el extranjero

ACTIVIDADES RELEVANTES 2013

<p>Firma de convenio de Colaboración entre el Congreso del Estado y la UDLAP</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 4 de septiembre de 2013. • El Presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del Estado y el Rector de la DLAP, firmaron un convenio de colaboración institucional, que permitirá que los estudiantes de dicha casa de estudios, realicen su servicio social y/o prácticas profesionales en el Poder Legislativo. También, tanto legisladores como servidores públicos y empleados del Congreso, podrán acceder a apoyos financieros para realizar algún grado académico que esté dentro de la oferta de estudios superiores de la Universidad de las Américas Puebla. El convenio tiene como objetivo llevar a cabo acciones conjuntas en términos de impartición de talleres, cursos, coloquios y conferencias.
<p>Guardias de Honor al Lábaro Patrio</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 13 de Septiembre de 2013 • Como parte de los festejos del 203 Aniversario del inicio del movimiento de Independencia, la Quincuagésimo Octava Legislatura del Congreso del Estado de Puebla, llevó a cabo 48 guardias, en Honor al Lábaro Patrio, teniendo como sede el Patio Central del Poder Legislativo “General Ignacio Zaragoza”.
<p>Establecimiento de centro de acopio para damnificados por lluvias</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 18 de Septiembre del 2013 • Por acuerdo de los integrantes de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del H. Congreso del Estado, , se instauraron dos Centro de Acopio de víveres y enseres de primera necesidad, para quienes se vieron afectados por las lluvias recientes en el país. <p>Los dos Centros de Acopio, se instalaron en las sedes del Poder Legislativo, a saber: ubicados en Av. 5 Poniente N° 128 y en el Mesón del Cristo, 8 Oriente N° 216. Ambos funcionarán de lunes a viernes, en un</p>
<p>Nombramiento de la Directora General de Atención Ciudadana y a encargados de despacho</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 18 de septiembre del 2013 • Los Diputados integrantes de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del Estado, nombraron a la Lic. Blanca Isabel Priede Iglesias como Directora General de Atención Ciudadana del Poder Legislativo. También rindió protesta ante los Coordinadores de los Grupos y Representantes Legislativos.

ACTIVIDADES RELEVANTES 2013

<p>Simulacro de sismo en el Día Nacional de Protección Civil</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 19 de Septiembre del 2013 • En el marco del Día Nacional de Protección Civil y para recordar los 28 años del terremoto de septiembre de 1985, el H. Congreso del Estado de Puebla, realizó de manera exitosa un simulacro de sismo con intensidad de 6.9 grados en la escala de Richter con epicentro a 37 km al Noroeste de Matías Romero, Oaxaca. Participaron 300 personas entre Diputados, funcionarios públicos y visitantes en un tiempo cronometrado de 3 minutos y 15 segundos.
<p>Reconocimiento al Alcalde de Yonkers Nueva York</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 20 de Septiembre del 2013 • Los integrantes de la Comisión de Migración y Asuntos Internacionales del Congreso del Estado, sostuvieron una reunión de trabajo con el Alcalde de Yonkers Nueva York, Mike Spano, a quien se le hizo entrega de un reconocimiento como visitante distinguido.
<p>Entrega de donativo al programa Beca un Niñ@ Indígena</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 25 de Septiembre del 2013 • El Congreso del Estado de Puebla, entregó un donativo al Programa “Beca un Niñ@ Indígena”, que realiza el Patronato del Sistema DIF Estatal. Su Presidenta, la Mtra. Martha Erika Alonso de Moreno Valle, recibió el donativo con un monto de 138 mil pesos, que fue recaudado entre legisladores y colaboradores de este Poder Legislativo.
<p>El Congreso recibió el 2º lugar en el Premio a la Innovación en Transparencia del IFAI</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 03 de Octubre del 2013 • El Presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Poder Legislativo, Diputado Mario Riestra Piña, recibió a nombre del Congreso del Estado de Puebla el reconocimiento al Segundo Lugar, en la categoría estatal, en la 3ª edición del Premio a la Innovación en Transparencia para la Mejora de la Gestión Institucional. <p>El proyecto galardonado “Transparencia Administrativa” consistió en publicar, voluntariamente, en el sitio web del Congreso, información relacionada con el ejercicio del gasto del Poder Legislativo, mismo que está agrupado en nueve secciones: apoyos adicionales, asesorías, bienes, contratos, estados financieros, finanzas y ejercicio del gasto, profesionalización del servicio público y viáticos.</p>

ACTIVIDADES RELEVANTES 2013

<p>Reconocimiento a embajadores de Panamá y El Salvador como visitantes distinguidos</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 09 de Octubre del 2013 • Durante la sesión de la Comisión de Migración y Asuntos Internacionales del Congreso del Estado, se sostuvo una reunión de trabajo con los Embajadores de la República de Panamá, Francisco Troya Aguirre; de El Salvador, Carlos Antonio Ascencio Girón y con el Presidente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior, José Luis Hachity Rodríguez y se les entregó un reconocimiento como visitantes distinguidos.
<p>Se Conmemora el 60 Aniversario del voto de la mujer en México</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 15 de Octubre del 2013 • En el marco de la conmemoración del 60 Aniversario del voto de la mujer en México, el Presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del H. Congreso del Estado, el Diputado Mario Riestra Piña y el Gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, acompañados de los Legisladores y ex Diputadas, hicieron entrega de un reconocimiento a la Embajadora Emérita de México, Rosario Green Macías y a Guadalupe López Bretón, quien fue la primer Senadora poblana. Además, el Ejecutivo Estatal, hizo la entrega de una Iniciativa de Ley para introducir la igualdad de género en materia electoral en Puebla.
<p>Mesa de Trabajo sobre Candidaturas Independientes</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 16 de Octubre del 2013 • Con el propósito de escuchar, debatir y analizar la Reforma del Código de Instituciones y Procesos Electorales en materia de candidaturas independientes, el H. Congreso del Estado de Puebla, llevó a cabo una mesa de trabajo, la cual fue presidida por el Presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Diputado Mario Riestra, quien agradeció la presencia de los especialistas a la mesa, así como reafirmar la disposición de esta Soberanía para dialogar sobre los diferentes puntos de vista referentes a las candidaturas independientes.
<p>Firma de Convenio de colaboración con la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 18 de octubre de 2013 • El H. Congreso del Estado de Puebla y la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON), firmaron un convenio de colaboración, que tendrá como objetivo instalar un Módulo de información, orientación, asesoría y atención a los contribuyentes y así dar a conocer los servicios que

ACTIVIDADES RELEVANTES 2013

	<p>oferta la PRODECON.</p>
<p>Congreso y Gobierno Estatal unieron esfuerzos para reforestar zonas degradadas</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 21 de Octubre del 2013 • La Presidenta del Comité de Gestoría y Quejas del Congreso del Estado, Denisse Ortiz Pérez y el Secretario de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial (SDRSOT), Julio Lorenzini Rangel, encabezaron una jornada de reforestación en la que se plantaron mil 500 pinos de la variedad Montesumae en la Junta Auxiliar de San Miguel Canoa, situada en el Nororiente de la ciudad capital.
<p>Instalación de la ofrenda dedicada a conmemorar los 60 años del Voto de la Mujer en México</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 28 de Octubre de 2013 • A fin de preservar y fomentar las tradiciones que nos identifican como mexicanos, el H. Congreso del Estado de Puebla, instaló por tercer año consecutivo una ofrenda monumental del tradicional Día de Muertos, en el Patio Central “Ignacio Zaragoza”, la cual está dedicada a conmemorar los 60 años del Voto de la Mujer en México.
<p>Entrega Voluntariado del Congreso 53 Kits Escolares a estudiantes en la localidad de Atlequizayan</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 31 de Octubre del 2013 • El Voluntariado del H. Congreso del Estado de Puebla en coordinación con el Sistema Estatal DIF, hizo la entrega de Kits Escolares del programa “Beca un Niñ@ Indígena” al Albergue Indígena 24 de Febrero, que se ubica en la localidad de Atlequizayan.
<p>Se Inaugura exposición “Puebla desde mi Ventana” del artista plástico Delmar Ayala</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 20 de Noviembre del 2013 • El Diputado local Héctor Eduardo Alonso Granados, acompañado de integrantes de la LVIII Legislatura, inauguraron la exposición “Puebla desde mi Ventana” del artista plástico Antonio Delmar Ayala Gress, la cual se montó en el Patio Central “Ignacio Zaragoza” de esta Soberanía. Dicha muestra consta de 13 piezas que representan lugares emblemáticos de la entidad como lo son Cholula, Valsequillo, Cuetzalan, la Capilla del Rosario, entre otros.
<p>Reconocimiento a Pedro Ángel Palou Pérez por su labor a favor de Puebla</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 20 de Noviembre del 2013 • Con el propósito de reconocer sus aportaciones para construir una Puebla más humana, los integrantes de la LVIII Legislatura del H. Congreso del Estado

ACTIVIDADES RELEVANTES 2013

	<p>de Puebla, entregaron un reconocimiento al profesor Pedro Ángel Palou Pérez, por su trayectoria como cronista, historiador, periodista y escritor, además de ser uno de los principales promotores de la cultura de la entidad.</p> <p>En este sentido, el Presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, el Diputado Mario Riestra Piña, señaló que Pedro Ángel Palou es uno de los más altos exponentes de un grupo de poblanos, que se preocuparon por dedicar su talento y energía en la detección, catalogación, preservación y difusión de las riquezas culturales de Puebla. Igualmente, afirmó que la solidez de las instituciones poblanas culturales, tienen como antecedente directo los esfuerzos realizados por el Mtro. Palou.</p>
<p>Realizó Voluntariado del Congreso afiliación al programa Seguro Popular y Mastografías</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 21 de Noviembre del 2013 • Con el propósito de apoyar a las familias poblanas, la Vocal Titular del Voluntariado del H. Congreso del Estado, Patricia Vázquez de Riestra, llevó a cabo la afiliación y re-afiliación de más de 100 personas al programa Seguro Popular, así como mastografías, actividad que se realizó en las instalaciones del Poder Legislativo. En este sentido, Vázquez de Riestra, puntualizó la necesidad de acercar este tipo de programas a los poblanos.
<p>Se develó la leyenda “Centenario del Ejército Mexicano, 1913-2013” en el Muro de Honor del Poder Legislativo</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 04 de diciembre de 2013 • Los Diputados de la LVIII Legislatura del H. Congreso del Estado de Puebla, inscribieron en el Muro de Honor del Poder Legislativo la leyenda “Centenario del Ejército Mexicano, 1913-2013”, con el objetivo de reconocer a las fuerzas armadas mexicanas, por defender y garantizar la soberanía, así como salvaguardar el orden y las instituciones, y contribuir al mantenimiento de la paz. La placa fue develada por el Gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle y el Secretario de la Defensa Nacional, Salvador Cienfuegos Zepeda.
<p>Reconocimiento a la labor periodística de Don Enrique Montero Ponce</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 09 diciembre 2013 • En Ceremonia Solemne el Presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del H. Congreso del Estado, Diputado Mario Riestra Piña, entregó a nombre de los integrantes de la LVIII Legislatura, un reconocimiento a Don Enrique Montero Ponce, por su labor periodística durante más de seis décadas.

ACTIVIDADES RELEVANTES 2013

<p>Entrega de la medalla al mérito docente “Juan C. Bonilla” a maestros</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 12 de diciembre de 2013 • En una ceremonia solemne, los integrantes de la LVIII Legislatura del Estado de Puebla, entregaron la Medalla al Mérito Docente “Juan C. Bonilla” a los ciudadanos Guadalupe Merino Martínez, Artemisa Medel Alonso, Ricardo Torres Rojas Vertiz y Guadalupe Roldán Teo, por sus años académicos e impulsar la educación en el nivel básico y media superior en Puebla.
<p>Inauguración de rutas y zonas específicas de activación física en las sedes del Poder Legislativo</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 12 de diciembre de 2013 • Como parte de la estrategia nacional contra la obesidad y diabetes, el H. Congreso del Estado de Puebla, inauguró las rutas y zonas específicas de activación física en las instalaciones del Palacio del Poder Legislativo. Dicho evento fue presidido por el Presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, el Diputado Mario Riestra Piña y la Vocal Titular del Voluntariado, Patricia Vázquez de Riestra.
<p>3er Informe de labores del diputado Mario Riestra y concluye el Tercer Periodo del Tercer año de funciones Legislativas</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se llevó a cabo el 14 de diciembre de 2013 • En Sesión Solemne el Pleno de la LVIII Legislatura del Congreso del Estado, concluyó el Periodo Ordinario del Tercer año de funciones Legislativas, donde el Presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del Estado, el Diputado Mario Gerardo Riestra Piña, rindió su Informe de labores, puntualizando que en Puebla los Diputados de esta Soberanía privilegiaron los acuerdos más allá de las fronteras partidistas, haciendo posible construir consensos en un contexto de pluralidad y de diversidad de pensamiento que enriqueció el funcionamiento de este cuerpo colegiado.